
Comitato per l’alternativa al 
nuovo inceneritore di Desio



La storia del Comitato



Giugno 2008 

parte la raccolta delle firme
petizione e richiesta di Assemblea alla Provincia di Milano



Settembre 2008

Audizione presso al commissione ambiente della Provincia di 
Milano

Consulente del Comitato: Prof. Federico Valerio – Direttore Dip. 
Chimica Ambientale dell’Istituto Tumori di Genova



Settembre 2008
Il dottor Federico Balestreri, laureato in Medicina e Scienze 
Ambientali, specializzato in Tossicologia degli Inquinanti e 

membro del Comitato Scientifico ISDE, si schiera a fianco del 
comitato con un’intervista “pesante” al Cittadino di Monza e 

Brianza



Ottobre 2008
nasce il blog del comitato

informazione ai cittadini 
tramite video interviste a 

medici ed esperti, 
documenti scientifici, 
notizie noinc da tutta 
Italia e un commento 
nuovo tutti i giorni

10 mila contatti in 7 mesi

http://blog.libero.it/NoIncDesio



novembre 2008
Primo incontro pubblico. Presenti Marco 

Caldiroli di Medicina Democratica e Carla 
Reyneri di ArrowBio

grande successo di pubblico

politici invitati ma… assenti



Dicembre 2008

Il comitato in TV… su Telereporter

Dovevamo confrontarci, insieme ad una rappresentante di 
Legambiente con il Presidente della Bea, Alcide Copreni, e con 

l’Assessora all’Ambiente della Provincia, Bruna Brembilla… che però 
non si sono presentati…



Gennaio 2009

Appello ai medici brianzoli contro 
l’inceneritore e a favore delle 

alternative



Febbraio 2009

grazie all’IDV

arriva 
Paul

Connet



Marzo 2009

Consiglio comunale aperto 
sul nuovo inceneritore







Aprile 2009

La prima 
apertura da 
parte delle 
istituzioni 

locali



Più di così, che fare?

accettiamo suggerimenti!!!


